

El Consejo de Arabella

Sobre una red política financiada con miles de millones y una ópera de Richard Strauss

#Corruption

Muy pocos conocerán [una ópera de Richard Strauss llamada Arabella](#), que se realizó por primera vez en 1933 en Dresde, Alemania. La historia trata sobre dos hermanas en edad de casarse y en busca de esposos nobles, al darse cuenta de que sus hombres elegidos no les están prestando atención. Por lo tanto, una hermana en secreto comienza a escribir cartas de amor en nombre de su hermana, lo que lleva a mucha confusión, pero finalmente a un final feliz.

Tal consejo de Arabella ya no parece estar reducido al escenario de un teatro, porque [una red extensa y oscura para causas políticas de izquierda](#) fue expuesta a principios de 2019. Rara vez se ha expuesto una red tan extensa como la de una organización llamada [Arabella Advisors](#), con sede en Washington, DC.

La organización gestiona las cuatro organizaciones sin ánimo de lucro [New Venture Fund](#), [Sixteen Thirty Fund](#), [Hopewell Fund](#) y [Windward Fund](#). Desde 2013 hasta 2017, Arabella Advisors reportó ingresos de alrededor de \$1.6 mil millones de dólares estadounidenses. La compañía afirma haber realizado proyectos con activos de más de \$100 mil millones de dólares estadounidenses desde 2005.

La lista de sub-organizaciones patrocinadas por Arabella Advisors es larga. Los iniciados reconocerán el uno u otro nombre. Algunos de los subgrupos apoyados se utilizan para aterrorizar a los periodistas conservadores en los EE.UU., para organizar demostraciones en contra de cualquier evento conservador imaginable y también para intimidar a las personas.

Algunos de los grupos apoyados trabajan en estrecha colaboración con los principales medios de comunicación, y las organizaciones eclesiásticas también forman parte de ellos. En 2014, Arabella Advisors pudo tener 4.000 delincuentes liberados de las cárceles de California. Una lista de organizaciones apoyadas directa o indirectamente por [Arabella Advisors](#) incluye:

- MoveOn.org
- ProgressNow
- BlackPAC
- OurRevolution
- Mijente
- Bread for the World
- Battle Born Progress
- Church World Service
- Tides Organisation
- German Marshall Fund of the USA
- Planned Parenthood
- Rockefeller Foundation
- Open Society Foundation
- Atlantic Philantropies

[Donantes y/o beneficiarios de Arabella Advisors](#)

Arabella Advisors también está conectada de manera indeterminada a través del Sixteen Thirty Fund a solo nueve empleados que cuentan el **Center for Community Action**, que apoya directamente a **Tides Foundation**.

La Fundación Tides está a su vez vinculada a una extraordinaria organización estadounidense sin ánimo de lucro llamada "**Center for American Progress**" (CAP), fundada en 2003 por John Podesta para evitar que George W. Bush ganara un segundo mandato presidencial en 2004. Podesta, estrecho colaborador y asesor del ex presidente estadounidense Barack Obama, que visitó la Casa Blanca en más de 100 ocasiones,



estableció estrechos vínculos con su propio Grupo Podesta, que representaba a la empresa de medios de comunicación NBC, propiedad de GE. El Center for American Progress de Podesta contó con el apoyo fundacional de la Sandler Foundation, de George Soros personalmente, de la Open Society Foundation de Soros y de la Bill and Melinda Gates Foundation, entre otros. Entre las empresas que apoyan el CAP se encuentran Bank of America, Blackstone, Apple, Facebook, Northrop Grumman, Daimler, T-Mobile, Walmart, Coca-Cola, Microsoft, Google e incluso la Oficina Económica de Taiwán en Washington, DC. Bill Clinton donó personalmente, la Fundación Chan Zuckerberg también hizo importantes donaciones. El presidente de CAP era Patrick Gaspard, un antiguo presidente de la Open Society Foundation, la mano izquierda de Hillary Clinton, la asesora alineada Neera Tanden, nominada para dirigir la Oficina de Presupuesto y Gestión de los Estados Unidos en 2021, sirvió como CEO de CAP. Cabe destacar también que CAP **recibió 2,5 millones de dólares de los Emiratos Árabes Unidos**.

La mencionada Fundación Tides, vinculada indirectamente a Arabella Advisors a través del "Centro de Acción Comunitaria", también está relacionada con una organización llamada "Consejo de Relaciones Islámicas Americanas" (CAIR), un grupo al que merece la pena prestar atención, ya que tiene vínculos con Hamás y la Hermandad Musulmana:



Hillary Clinton también apoyó al Centro para la Acción Comunitaria con \$ 1.75 millones en 2016 a través de su organización **Priorities USA** para influir en el voto latino. La Open Society Foundation de

George Soros agregó otros \$ 1.5 millones.

El fondo **Atlantic Philantropies** también fue parte de la campaña en 2016, una organización que había gastado más de \$8 billones (no millones) desde su fundación para causas de izquierda en los Estados Unidos, Australia, Bermudas, Cuba y Sudáfrica, Vietnam, y también para Irlanda del Norte e Irlanda, en este último país, principalmente para promover el matrimonio gay.

Alemania también tiene una conexión geográfica con el nombre Arabella, que probablemente sea más casual que lo que se pretende. Munich tiene un Arabella-Park cerca del Sheraton Hotel. Los Clinton también **disfrutaron de Munich durante su visita del mes de octubre en 2018** cuando se reunieron con miembros de la familia real de Alemania y el Reino Unido, y también con los Rothschild.

Riqueza estimada de la familia Rothschild: \$2 billones (\$2,000,000,000,000)

Año 0

2024

5479

\$1 millón por día

\$738 mil millones

\$2 B



Solo se puede especular sobre el grado de influencia que la familia Rothschild impone sobre la política y la sociedad, algunos afirman que **la riqueza de la familia británica supera los \$2 billones de dólares estadounidenses**, una suma casi impresionante. Si alguien recibiera cada día (no cada semana ni cada mes) 1 millón de dólares estadounidenses desde el año 0 hasta hoy en 2024, esta persona habría podido recibir sólo un poco más de un tercio de los \$2 billones de dólares hasta ahora.

Por cierto, el primer festival de octubre fue una vez la celebración del recién casado rey bávaro y su princesa. Al igual que en la ópera Arabella de Richard Strauss, donde las dos hijas nobles también se casaron al final. ¿Vivieron felices para siempre?

<https://www.sun24.news/es/el-consejo-de-arabella-sobre-una-red-politica-financiada-con-miles-de-millones-y-una-opera-de-richard-strauss.html>